

今、この世の中では様々な形で、いじめや嫌がらせなどで苦しい思いや辛い思いをしている人が沢山いるはず。中には、見た目でいじられたり、差別や、友人関係で上手くいかないという人もいます。人はどうしてそのような嫌がらせをするのでしょうか。

私たちは当然、そのように思いますが、やはり人間ですから、みんな違います。優しい人だけでなく、中にはそのようなことをする人もいます。可愛い子もいれば、可愛くない人、かっこいい人もいれば、かっこよくない人もいます。誰だってみんな違います。

私も小さい頃は太っていたし、見た目も良くない。クラスの男子に「ブス」やら「デブ」やら散々言われたことです。自分ではわかりきっていることでも、傷つくものは傷つきます。学校に行きたくないと思ったこともあります。周りには可愛いくてキラキラした子が沢山いる中で、私は何かとても惨めに感じとても悲しかったです。でも当時は何故かメンタルが強く、気がつけば辛いということとはなくなっていました。でも中にはそれがとても傷つくという人もいます。みんながみんな強いわけではないので、そのように言う人も気をつけてほしいし、いじめや嫌がらせが無くなってほしい。そう思います。

私の将来の夢は、美容関係の仕事に就いて人を綺麗にし、笑顔にさせることですが、その職業は、そのような

## 変えたい

酒田南高等学校3年

福田あかね

いじめや嫌がらせを受けて辛い思いや悲しい思いをした人を元気づけたり、勇気づけたりも出来る職業だと思っています。個人的に髪を弄ったり、メイクをしたりする事が好きだからこの職業で働きたいと思っていただけ、良く考えてみると、人を綺麗にするだけでなく人に勇気を与えられる素敵な仕事だと思っています。私はその職業に就いて、世の中の人々を綺麗にするだけでなく、勇気を与えられるような人になりたいです。人は努力をすれば変われるということも教えていきたいです。

今、世の中ではそのような苦しく辛い思いをしている人が沢山いるということをみんなにも知って欲しいです。私は美容の仕事で何かできることを見つけ、取り組んでいき、少しでも苦しんでいる人を助けてあげたいと思いました。他の人も自分から進んでできる事をして欲しいと思いました。いじめや嫌がらせがない世界を目指して、みんなが努力するべきだと思います。